

Val Joven inicia un taller sobre adornos navideños

jueves, 01 de diciembre de 2011

Val Joven, el programa de ocio juvenil que el Ayuntamiento de Val de San Vicente ha puesto en marcha nuevamente este año, inicia este viernes día 2 de diciembre un taller de manualidades navideñas.

En este taller que se celebrará los días 2 y 16 de diciembre, los jóvenes participantes de Val Joven podrán demostrar sus habilidades artísticas y aprender nuevas técnicas para diseñar y crear adornos navideños.

La actividad está además, asociada con el hermanamiento que el Ayuntamiento de Val de San Vicente mantiene con la localidad francesa de Mios. Por el que como en años anteriores se llevará a cabo un intercambio de adornos entre el municipio francés y el de Val de San Vicente, que sirven para decorar diversas dependencias municipales.

Por su parte, al mismo tiempo, el municipio de Mios lleva a cabo un taller juvenil de similares características que permitirá realizar el intercambio. Concretamente, en el caso de Val de San Vicente, con los adornos llegados de Francia, se decorará la biblioteca y la casa de cultura Villa Mercedes.

El taller de adornos navideños, se realizará en la casa de la juventud de Unquera entre las 21 y 23 horas del 2 y el 16 de diciembre.

